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Календарь

100 организаций и ИП Киров-
ской области были проверены Роспотребнадзором в 
III квартале 2011 г., у 88 из них выявлены нарушения.

Цифра

 ● Профессия

ОБЫКНОВЕННЫЕ ДРОБИ
И СМЕЖНЫЕ ФУНКЦИИ

В области
Всемирные сказочные игры

Кировская область завоевала призы в первом 
фестивале-презентации туристских ресурсов ПФО 
«Открой Приволжье», организованном при под-
держке аппарата полномочного представителя Пре-
зидента РФ в Приволжском федеральном округе.

Фестиваль прошел в Нижнем Новгороде и пред-
ставил туристические ресурсы всех 14-ти регионов 
ПФО. Кировская область предложила 5 проектов  
развития территории, туристических маршрутов и 
санаторных услуг. Три из них получили награды.

Кроме того, Кировская область успешно пред-
ставила проект «Всемирные сказочные игры».

- Это юмористические и спортивные соревно-
вания сказочных героев со всего мира, базирую-
щиеся на вере в добро и  направленные на укре-
пление общечеловеческих ценностей, - рассказа-
ла Ольга Лобастова, сотрудник Центра активного 
отдыха «Летучий корабль» (г. Киров), участвовав-
шего в подготовке презентации.

Инициатором этого проекта выступил автор «Ска-
зочной карты России» Алексей Козловский, а первые 
Всемирные сказочные игры при поддержке губер-
натора Никиты Белых решено провести в г. Кирове. 

Новые перспективные идеи призван выявить 
грантовый конкурс на реализацию туристических 
проектов, объявленный для муниципальных образо-
ваний управлением международных и региональных 
связей при правительстве области. Заявки прини-
маются до 1 ноября. Общая сумма грантов – 17 млн. 
рублей. Победители, чьи работы будут объявлены в 
декабре, получат деньги и смогут реализовать про-
екты на своих территориях уже в 2012 году.

(Пресс-центр правительства Кировской области).

В стране
АвтоВАЗ удвоил прибыль

АвтоВАЗ, похоже, вышел на устойчивую траек-
торию безубыточности: в первом полугодии 2011 
года компания увеличила прибыль по МСФО бо-
лее чем вдвое, до 6,4 млрд. руб. Правда, эксперты 
опасаются, что с завершением программы утили-
зации компания может растерять часть своих фи-
нансовых достижений.

По данным Ассоциации европейского бизне-
са (АЕБ), за январь—июнь текущего года АвтоВАЗ  
продал на российском рынке 291 тыс. автомоби-
лей Lada, что на 31% больше, чем за аналогичный 
период прошлого года. «Прибыль компании увели-
чилась за счет снижения издержек и увеличения 
продаж, которым, в свою очередь, способствова-
ла благоприятная экономическая ситуация. В даль-
нейшем именно от общего состояния экономики 
будет зависеть стабильность АвтоВАЗа», — уверен 
аналитик ФГ БКС Дмитрий Шуров.

(«РБК daily»).

В районе
Сколько корова дает молока

Сведения о ежедневных надоях молока по хозяй-
ствам района на 24 октября  2011 года (по данным 
отдела сельского хозяйства).

Первый показатель – средний надой молока 
от коровы (в килограммах); второй – плюс, минус 
по сравнению с соответствующим периодом про-
шлого года; третий - валовой надой (в центнерах).

«Октябрьское» 8,2 +1,5 13,9
«Надежда» 8,1 -0,8 12,6
«Шмелевский» 7,6 +1,5 16,6
«18 Марта» 6,8      +1,5     23,6
Им. Свердлова  5,8      +1,5     1,9
«Новый Ацвеж» 5,4      -1,1 4,0
«Память Ильича» 5,3 -0,3      8,0
По району 7,3     +1,1     80,6

«Передвижная филармония» 
Завтра, 28 октября, «Передвижная филармония» 

представит в ЦКиД  п. Свеча новую концертную 
программу. Ценители романса, лирических пе-
сен и песен из любимых кинофильмов встретят-
ся с автором-исполнителем Константином Юдиче-
вым, а во втором отделении программы свечинцы 
услышат популярные хиты 70-80-х лет в исполне-
нии группы «Альбом».

  (Соб. инф.). 

 ● Оперативное совещание

На планерке у главы
Оперативное совещание  

глава администрации рай-
она Д.Н. Гребенкин начал с 
вопроса движения школьно-
го автобуса по новому марш-
руту. Как доложила и.о. на-
чальника управления обра-
зования В.А. Кротова, для от-
крытия нового маршрута из-
дано постановление админи-
страции района «Об утверж-
дении маршрутов школьных 
автобусов», которым опре-
делен новый ежедневный 
маршрут:  средняя обще-
образовательная школа пгт 
Свеча - с. Юма - средняя об-
щеобразовательная школа 
пгт Свеча. На текущей неде-
ле рабочая комиссия обсле-
дует маршрут и после офи-
циального заключения ко-

миссии школьный автобус 
выйдет на новый маршрут. 

 Далее глава администра-
ции повел разговор о про-
хождении отопительного се-
зона. Котельные топятся уже 
две недели, вышли на штат-
ный режим. По информации 
и.о. главы городского посе-
ления А.Ю. Соколова, штат 
кочегаров окончательно 
укомплектован. Перекрыта 
крыша на котельной в зареч-
ной части поселка. Продол-
жается монтаж оборудова-
ния на котельной № 8 (депо). 
На текущей неделе будет 
проведена пробная топка 
котла, работающего на опи-
ле. Д.Н. Гребенкин рекомен-
довал завотделом ЖКХ, ар-
хитектуры и градостроитель-

ства Е.П. Стариковой про-
должать отслеживать тем-
пературный режим в учреж-
дениях и жилых помещени-
ях п. Свеча и совместно с 
администрацией городского 
поселения дважды в неде-
лю делать отчет главе адми-
нистрации района по соблю-
дению температурного ре-
жима. Далее глава отметил, 
что для участия в областной 
целевой программе по мо-
дернизации и реформирова-
нию ЖКХ Кировской области 
на 2012-2015 годы необхо-
димо определиться,  с каки-
ми мероприятиями наш рай-
он будет участвовать в про-
грамме и что нужно для это-
го сделать.

В прошедшую субботу 
прошли зональные соревно-
вания по волейболу среди 
команд администраций му-
ниципальных районов. Гла-

ва администрации отметил, 
что мероприятие прошло на 
должном уровне. На буду-
щее было выражено пожела-
ние привлекать к подобным 
спортивным состязаниям 
большее количество участ-
ников.

Заведующий отделом сель-
ского хозяйства В.И. Грехнев 
доложил, что в сельхозкоопе-
ративах района продолжает-
ся зимовка скота. Надой мо-
лока на одну корову выше 
соответствующего периода 
прошлого года на 1 кг. Соот-
ветственно выше и валовое 
производство молока. На те-
кущей неделе в районе состо-
ится торжественное собра-
ние, посвященное Дню работ-
ников сельского хозяйства и 
перерабатывающей промыш-
ленности.

(Пресс-служба
администрации района).

G 60 лет назад (1951 г.) для борь-
бы со злокачественными опухолями 

впервые было применено радиационное облучение.
G На Грязниху большая грязь - четыре седьмицы 
до зимы.
G Долгота дня 9 часов 38 минут.
   Луна прибывает. 

В Свечинской средней 
школе Марина Геннадьев-
на Пересторонина работает с 
1989 года.  Сначала совмеща-
ла преподавание математи-
ки с деятельностью вожатой, 
потом в качестве социально-
го педагога работала с труд-
ными подростками, посеща-
ла неблагополучные семьи, 
взаимодействовала с класс-
ными руководителями. А ког-
да два года назад представи-
лась долгожданная возмож-
ность, Марина Геннадьевна 
стала преподавать математи-
ку в старших классах.

ЕГЭ и ГИА – эти пуга-
ющие многих выпускни-
ков аббревиатуры застави-
ли учителя пересмотреть 
систему подготовки школь-
ников к экзаменам. Марина 
Геннадьевна поняла, что не-
достаточно работать только 
с учебниками и даже мето-
дическими пособиями – они 
слишком быстро устарева-
ют, поэтому стала актив-
но пользоваться интернет-
ресурсами.

Марина Геннадьевна счи-
тает, что уроки у старше-
классников проходят, как 
правило, в более спокой-
ной и осознанной атмосфе-
ре. Работа в 9 – 11-х клас-
сах имеет немало преиму-
ществ: с повзрослевшими 
мальчишками и девчонка-
ми можно отвлечься от уро-

ка, побеседовав на свобод-
ную тему, а через минуту 
перейти к решению слож-
ных задач.

Её сегодняшним учени-
кам – ребятам из 5-х, 6-х и 
7-го классов – в силу воз-
раста, естественно, пока 
ещё не хватает усидчиво-
сти и сосредоточенности 
на теме урока, поэтому они 
так любят яркие зрительные 
уроки математики с исполь-
зованием ИКТ и интерак-
тивной доски. Также боль-
шой популярностью у ребят 
пользуются игровые уро-
ки, но, по мнению Марины 
Геннадьевны, всего должно 
быть в меру: изучаемый в 
среднем звене материал до-
статочно серьёзный.

- Мне нравится работать 
с детьми, - делится Мари-
на Геннадьевна, рассказы-
вая о классном руководстве 
в 6-а классе. – Это активные, 
способные и любознатель-
ные ребята. Стараюсь сгла-
живать возникающие в клас-
се конфликты, убеждаю, что 
конфликтную ситуацию лег-
ко создать, а вот разрешить её 
всегда непросто.

Ежедневно после уроков 
Марина Геннадьевна прове-
ряет 100 (!) тетрадей и это 
только в том случае, если не 
было самостоятельных или 
контрольных работ. Проси-
живая часами над учениче-

скими тетрадями, педагог 
всё сильнее убеждается в 
том, что математика – зача-
стую больше практика, чем 
теория (хотя без теории тоже 
не обойтись), а при решении 
сложных уравнений и задач 
главное – выработать у де-
тей определённый навык.

Преподавательская дея-
тельность ей, безусловно, нра-
вится, и общий язык с детьми 
любого возраста Марина Ген-
надьевна находит легко, од-
нако говорить о своей рабо-

те (как и большинство педа-
гогов) она не любит: считает, 
что судить о её деятельности 
должны другие.  Действитель-
но, со стороны виднее: совсем 
недавно Марина Геннадьевна 
за творческий педагогический 
труд и значительные успехи 
в работе по воспитанию под-
растающего поколения была 
награждена Почётной грамо-
той департамента образова-
ния Кировской области.

Ирина Константинова.
Фото Сергея Загребина.

В то время, когда наши родители и даже мы были 
школьниками, математика как школьный предмет 
была гораздо проще: сегодняшние пятиклассники изу-
чают основы теории вероятности и статистические ха-
рактеристики, которые раньше изучали только в спе-
циализированных вузах и техникумах…
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 ● Губерния

НОВЫЕ ИНИЦИАТИВЫ
ГУБЕРНАТОРА

Об этом заявил губер-
натор Никита Белых ру-
ководителям муниципали-
тетов. Встреча состоялась 
в Кирове на совещании, 
посвященном эффектив-
ности взаимодействия му-
ниципальных образований 
с надзорными и контроли-
рующими органами. 

Как подчеркнул глава 
региона, курс на усиление 
местного самоуправления 
является одним из важ-
нейших принципов рабо-
ты правительства обла-
сти. Почему?

Деньги
за инициативу

- Мы передаём мест-
ному самоуправлению 
деньги и полномочия,  
стимулируем и поддер-
живаем его инициативы,  
потому что именно му-
ниципальная власть спо-
собна лучше определить 
приоритеты для своей 
территории,  лучше зна-
ет её проблемы и может 
найти эффективные пути 
их решения,  - сказал 
Никита Юрьевич. - На-
пример,  в рамках про-
екта по поддержке мест-
ных инициатив жители 
сами определяют,  реше-
ние какой задачи для их 
поселения наиболее ак-
туально,  своим трудом 
и деньгами участвуют в 
её реализации,  а область 
обеспечивает финанси-
рование этих инициатив. 

К слову,  в качестве сти-
мула к инициативности 
органов местного самоу-
правления правительство 
софинансирует самообло-
жение,  передаёт на мест-
ный уровень дополни-
тельные налоговые пол-
номочия. Муниципалите-
там направлены средства 
на увеличение количества 
мест в детских садах. Ор-
ганизовано обучение глав 
районов и городов за ру-
бежом. И это далеко не 
полный перечень. 

Никита Белых рассказал 
участникам совещания и о 
двух новых направлениях 
работы областной власти 
по укреплению местного 
самоуправления.

Первое – субсидии на 
ремонт спортивных объ-
ектов. В поправки к бюд-
жету 2011 года на эти 
цели заложены межбюд-
жетные трансферты му-
ниципальным образова-
ниям в размере 95 млн. 
рублей. В регионе уже 

реализуется масштабная 
программа по строитель-
ству спортивных объ-
ектов областного уров-
ня. Но практически вез-
де главы муниципалите-
тов обращаются с прось-
бами выделить деньги на 
ремонт местных спор-
тивных объектов. Поэ-
тому впервые за многие 
годы муниципальным 
образованиям выделя-
ются средства на ремонт 
спортсооружений. 

Причем поддержку 
получат те муниципаль-
ные образования,  кото-
рые предлагают и отста-
ивают свои проекты,  а 
не ждут,  когда область 
за них все решит. 

Ну,  а второе направ-
ление - это привлече-
ние квалифицированных 
специалистов в бюджет-
ные сферы (здравоох-
ранение,  образование 
и т.д.). Для этого прави-
тельство области предла-
гает направить средства 
на увеличение уставно-
го капитала Кировской 
региональной ипотечной 
корпорации под про-
грамму жилищного стро-
ительства в районах. И в 
этой программе тоже бу-
дет крайне важна иници-
ативность и заинтересо-
ванность органов мест-
ного самоуправления. 

Проблема -
проверки

Понятно,  что выпол-
нение этих и других за-
дач муниципалитетов 
невозможно без их кон-

структивного взаимодей-
ствия с надзорными и 
контрольными органами. 

Участвовавший в со-
вещании председатель 
Всероссийского совета 
местного самоуправле-
ния Вячеслав Тимченко 
констатировал: в орга-
нах местного самоуправ-
ления немало людей,  
которые искренне хотят 
развивать свои поселе-
ния,  повышать качество 
жизни граждан. Но они 
не находят взаимопони-
мания с проверяющими 
органами. 

Основная проблема - 
огромное число проверок,  
которым подвергаются 
муниципальные органы,  
а также запросов,  отве-
ты на которые необходи-
мо давать в крайне сжатые 
сроки. Необходимо найти 
пути повышения эффек-
тивности взаимодействия,  
понять,  что руководители 
муниципалитетов и кон-
трольные органы – пар-
тнеры,  решающие одну 
задачу – улучшение жиз-
ни граждан,  подчеркнул 
В. Тимченко. Он также по-
благодарил правительство 
и губернатора области за 
прозвучавшие реальные 
предложения по улучше-
нию работы местного са-
моуправления.

Прокурор Кировской 
области Сергей Бережиц-
кий,  говоря о взаимо-
действии с муниципаль-
ной властью,  сообщил: 
в прошлом году проку-
ратура провела в органах 
местного самоуправления 
3900  проверок. За 10  ме-

сяцев этого года – уже 
4300  проверок. При этом 
было выявлено поряд-
ка 19 тысяч фактов несо-
блюдения действующего 
законодательства. Сергей 
Петрович отметил,  что 
контролирующие органы 
стремятся не мешать,  а 
помогать местной власти,  
так как не всегда вчераш-
ний педагог или руково-
дитель предприятия,  вы-
бранный главой поселе-
ния или района,  имеет 
нужный уровень юриди-
ческих знаний для при-
нятия законных решений.

- Зачастую людям бы-
вает непонятно разделе-
ние сфер ответственности 
властей: что является ком-
петенцией муниципалите-
тов,  а что - региональные 
и федеральные полномо-
чия,  - отметил,  отвечая 
на вопросы журналистов 
по окончании совещания,  
губернатор Н. Белых. – В 
любом случае вопросы 
граждан не должны «пере-
пихиваться» между орга-
нами власти разного уров-
ня. Все стороны должны 
принять концепцию со-
вместного решения задач. 
С этой целью по инициа-
тиве Всероссийского со-
вета местного самоуправ-
ления будет заключено 
соглашение между пра-
вительством Кировской 
области,  ВСМС, феде-
ральными контролирую-
щими органами. 

В тот же день этот до-
кумент от лица прави-
тельства области был 
подписан главой региона.

Фото А. Папырина.

Никита Белых намерен продолжить укрепление местного  самоуправления

Губернатор Н. Белых, председатель Всероссийского совета местного самоу-
правления В. Тимченко и прокурор области С. Бережицкий отвечают на вопро-
сы журналистов.

 ● Законодательное собрание

ПАРЛАМЕНТСКАЯ
НЕДЕЛЯ

17 октября
Председатель Законодательного собрания Киров-

ской области А.М. Ивонин принял участие в работе X 
Общероссийского форума "Стратегическое планирова-
ние в регионах и городах России":

- Власть,  бизнес,  общество,  народ – все должны 
быть включены в эту работу.  А мы,  депутаты,  будем 
проводниками,  донося суть и смысл таких программ 
до своих избирателей.

Под руководством заместителя председателя Законо-
дательного собрания Н.Г. Бусыгина состоялось заседа-
ние двух рабочих групп – обсуждались поправки в Регла-
мент ОЗС и законопроект «О бесплатном предоставле-
нии гражданам, имеющим троих и более детей, земельных 
участков на территории Кировской области».

Планируется,  что основные изменения в Регла-
менте ОЗС будут касаться работы депутатов на вне-
очередных сессиях.

Принять же закон о земле для многодетных в 
окончательном чтении планируется уже 27 октября.

18 октября
В Законодательном собрании области продолжилось об-

суждение закона «О мировых судьях в Кировской области».
На рабочей группе принято решение о необходи-

мости внесении изменений в закон,  касающийся 
порядка обучения мировых судей.

Кроме того,  обсуждалась возможность выборности 
мировых судей местным населением. По мнению же 
председателя комитета по законодательству и местно-
му самоуправлению М.В. Лихачёва,  было бы разумней 
просто предусмотреть альтернативную систему,  при 
которой на согласование депутатов ОЗС представля-
лось бы сразу несколько кандидатур,  и свое мнение 
по ним высказывал бы представительный орган той 
территории,  на которой находится судебный участок. 

20 октября
Заместитель председателя ОЗС М.В. Курашин при-

нял участие в парлментских онлайн-слушаниях, орга-
низованных Государственной думой РФ по законопро-
екту «Об образовании в Российской Федерации»:

- Пока находит законодательное подтверждение за-
дача, поставленная Президентом Медведевым: учите-
ля не должны получать зарплату меньше, чем средняя 
по экономике региона. Вопрос, на мой взгляд, спорный: 
почему, например, учитель в Кирове должен получать 
меньше москвича за одинаково сделанную работу? Было 
бы логичней взять всех на федеральный бюджет и пла-
тить по квалификации и по труду – но не меньше, чем 
средняя зарплата по экономике федерального центра. 

Состоялось заседание рабочей группы ОЗС по рас-
смотрению поправок к закону области «О социаль-
ной адаптации лиц, освобожденных из учреждений 
уголовно-исполнительной системы», уже принятому в 
первом чтении в мае.

Законопроект доработан,  отправлен на заключе-
ние губернатору.

Председатель ОЗС А.М. Ивонин принял участие в 
межведомственном совещании по вопросам взаимодей-
ствия надзорных и контролирующих органов с органа-
ми местного самоуправления.

В свою очередь при участии председателя и де-
путатов собрания проводятся выездные кустовые 
семинары-совещания в районах,  где ведется тщатель-
ная разъяснительная работа по новым и уже действу-
ющим законам,  а также даются рекомендации по фор-
мированию бюджетов муниципальных образований. 

21 октября
Член Совета Федерации от ОЗС О.А. Казаковцев 

и заместитель председателя собрания М.В. Курашин 
провели круглый стол «О проведении конкурса по пре-
доставлению грантов субъектам малого предпринима-
тельства, организующим группы дневного пребывания 
детей дошкольного возраста». 

М.В. Курашин:
- Мы видим организацию частных детских садов на тер-

ритории области лишь одним из способов решения проблемы. 
Областная же власть будет продолжать оказы-

вать помощь начинающим предпринимателям. Это не 
только гранты, но и, например, помощь в приобрете-
нии оборудования в лизинг.

ИАУ ОЗС
Подробно на сайте http://zsko.ru
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 ● Земляки

ЕСТЬ ЖЕНЩИНЫ
В РУССКИХ СЕЛЕНЬЯХ

 ● Свобода слова

SMS - СООБЩЕНИЯ

В течение двух недель в Риж-
ской сельской библиотеке про-
ходила традиционная выставка 
овощей «Дары с рижской гряд-
ки». Рижане представили свои 
огородные рассыпушки, подели-
лись опытом выращивания ово-
щей и советовали друг другу, ка-
кие семена нужно приобрести, 
чтобы урожай всегда радовал.

Кроме того,  в библиоте-
ке была оформлена книжная 
выставка «Приусадебное хо-
зяйство»,  где размещались 
«Советы огородникам» О. Га-
ничкиной,  «Погода,  огород 
и сад овощевода-любителя» 
А.И. Коровиной,  «Домашний 
огород» Н. Смирновой,  «Ваш 
урожайный участок» А. Стри-
жевой и другие.

О ценности овощей,  кото-
рая,  прежде всего,  заключает-
ся в большом количестве вита-
минов,  рижане знают  не по-
наслышке,  поэтому выращи-
вают на своих приусадебных 
участках их несметное коли-
чество. Иногда в Риге вырас-
тают удивительные огородные 
экземпляры. Например,  огурец 
сорта «изумрудный» длиной 63 
см и весом 1 кг 200  граммов 
или морковь «нантская» улуч-
шенная,  «форто» весом 420  
граммов,  которые представи-
ла на выставку Л.А. Ковязина.

М.С. Шорохова решила уди-
вить чёрной горькой редь-
кой весом 1 кг 400  граммов,  
корневым сельдереем и 6-ки-

лограммовой тыквой,  а В.Г. 
Лихарева – свеклой «цилин-
дрой» длиной 46 см и весом 
990  граммов,  морковью «фор-
то» весом 490  граммов.

Л.В. Ковязина принесла в 
библиотеку гигантскую тык-
ву сорта «бирючекутская» ве-
сом 21 кг!

Самую большую овощную 
композицию представила Т.Ф. 
Перминова: кабачок сорта 
«зеленоплодный» (длина 35 
см,  вес 1 кг 100  граммов),  фи-
залис сорта «земляничный»,  
капусту краснокочанную «то-
паз»,  капусту кольраби,  а так-
же зелёный и красный ман-
гольд (листовую свеклу).

З.В. Лихарева вырастила на 
своём огороде богатый урожай,  
в том числе красный и белый 

лук-севок (отдельные лукови-
цы весом по 300  граммов)  и 
морковь «лосиноостровскую» 
весом 450  граммов.

Интереснейший сорт морко-
ви – «продукт Севера» - проде-
монстрировала Р.Ф. Гунбина,  
которая принесла на выстав-
ку восемь округлых,  как репа,  
морковок весом по 100  грам-
мов.  Морковью решила уди-
вить и Г.А. Пересторонина,  вы-
растившая «витаминную» дли-
ной 28 см и весом 700  граммов.

Хочется поблагодарить 
женщин-рижаночек за актив-
ное участие в выставке ово-
щей и пожелать им богатого 
урожая в следующем году.

А. Анохина.
д. Рига.

Фото Сергея Загребина.

 ● Выставка

На рижской грядке

Продолжаем публикацию 
уже поступивших сообще-
ний и ждём новых на номер 
8-953-943-62-66.

* На сегодняшний день 
практически разобрано зда-
ние бывшей налоговой инспек-
ции, находящееся в федераль-
ной собственности. Не повто-
рится ли эта ситуация со зда-
нием бывшего лесхоза?

Отвечает П.И. Свиридов,  
ведущий специалист,  юри-
сконсульт отдела по имуще-
ству и земельным ресурсам 
администрации района:

- Здание дома лесничества,  
находящееся в муниципаль-
ной собственности и распо-
ложенное по адресу: ул. Тот-
мянина,  43-в,  неоднократно 
выставлялось на аукцион,  од-
нако по данному лоту заявок 
на участие в аукционе не по-
ступало.

Главой администрации райо-
на от 25.12.2010  года утверждён 
план-график использования по 
назначению и сохранности му-
ниципального имущества (каз-
ны)  муниципального образо-
вания Свечинский муници-
пальный район Кировской 
области на 2011 год. Согласно 
данному плану-графику пе-
риодически проводятся про-
верки сохранности имущества 
дома лесничества.

*При укладке асфальта 
на улице Тотмянина забыли 
провести гравийную отсыпку. 
В чей карман утекли деньги?

М.М. Куклин,  начальник 
Свечинского участка Шаба-
линского ДУ-43:

- Укрепление щебнем дан-
ной обочины не предусмотре-
но по смете.

*Если квартира привати-
зирована и не указано конкрет-
ной доли собственности, то 
свидетельства о праве на на-
следство получать не надо. По-
сле смерти одного из супругов 
право собственности фактиче-
ски переходит к оставшемуся 
собственнику. Но наследования 
не происходит в связи с отсут-
ствием конкретной доли соб-
ственности, которая могла бы 
наследоваться (ст.38 Семейно-
го кодекса РФ). Как быть?

О.А. Парфёнова,  нотариус:
- Кроме способа принятия 

наследства путём подачи заяв-
ления нотариусу по месту от-
крытия наследства закон до-
пускает оформление наслед-
ственных прав и в случаях 
фактического принятия на-
следства (ст. 1154 ГК РФ).

Признаётся,  пока не до-
казано иное,  что наследник 
принял наследство,  если он 
совершил действия,  свиде-
тельствующие о фактическом 
принятии наследства в пре-
делах срока,  установленного 
для принятия наследства (ст. 
1154 ГК РФ).

Фактическое принятие на-
следства имеет место быть,  
когда наследник вступил во 
владение или в управление 

наследственным имуществом 
(об этом свидетельствуют,  на-
пример,  проживание в квар-
тире,  доме,  принадлежащем 
наследодателю,  уплата долгов 
наследодателя,  сдача в арен-
ду какого-либо имущества на-
следодателя и т.д. )  и в неко-
торых других случаях.

Для подтверждения таких 
действий наследником долж-
ны быть представлены нота-
риусу соответствующие доку-
менты.

* В деревянном здании 
средней школы не работает 
санузел.

С.А. Шабанов,  директор 
Свечинской средней школы:

- В связи с неправильной 
эксплуатацией унитазов обу-
чающимися начальных клас-
сов действительно периоди-
чески происходит засорение 
туалетов,  кроме того,  дожде-
вая вода переполняет выгреб-
ную  яму.

Вопросы решаются по мере 
возникновения проблемы.

*Когда будет проведён ре-
монт дорог в деревне Марьи-
ны? Жители ремонтируют 
за свой счёт. Позор местным 
властям!

А.Ю. Соколов,  и.о. главы го-
родского поселения пгт Свеча:

- В ранее существовавшем 
Свечинском сельском посе-
лении,  к которому до недав-
них пор относилась деревня 
Марьины,  средств на ремонт 
улично-дорожной сети,  нахо-
дящейся на его территории,  
в бюджет не закладывалось. В 
настоящее время решить про-
блему без планирования и со-
ответствующих программ мы 
не можем.

После фактического завер-
шения процедуры объедине-
ния в декабре этого года в 
бюджете объединённого по-
селения будут предусмотрены 
денежные средства на ремонт 
улично-дорожной сети.

*Где и как можно полу-
чить независимую грамотную 
юридическую консультацию в 
Свече?

И.Н. Константинова,  обо-
зреватель районной газеты:

- За консультациями по 
вопросам оформления на-
следственных прав,  совер-
шения сделок с недвижимо-
стью,  оформления завещания 
и некоторым другим вопросам 
можно обращаться к нотариу-
су Ольге Анатольевне Парфё-
новой,  которая принимает по 
адресу: ул. Мира,  5. Тел.  8-912-
735-20-83. Консультации но-
тариуса бесплатные.

Также бесплатную кон-
сультацию по некоторым 
юридическим вопросам мож-
но получить в районной про-
куратуре: одной из служебных 
обязанностей сотрудников 
прокуратуры является разъяс-
нение действующего законо-
дательства.

Рубрику ведёт 
Ирина Константинова.

Население Земли насчиты-
вает порядка 7 млрд. человек, 
около 25 процентов  которо-
го составляют женщины, про-
живающие в сельской мест-
ности; они изготовляют боль-
ше половины всего мирового 
продовольствия. Чтобы как-то 
поддержать сельских жен-
щин, на IV Женской конфе-
ренции ООН, состоявшейся в 
1995 году в Пекине, родилась 
идея праздника Всемирного 
дня сельской женщины, отме-
чаемого каждый год 15 октя-
бря. Сегодня сельская женщи-
на и предприятием руководит, 
и в поле пашет, и село родное 
благоустраивает, и в доме хо-
зяйка, и в семье мать, воспи-
тывающая детей… И при всем 
этом она остается женщиной. 

При краеведческом отде-
ле ЦКиД п. Свеча начал свою 
работу клуб «Истоки»,  пер-
вое заседание которого состоя-
лось накануне Всемирного дня 
сельской женщины в д. Рыба-
ковщине 14 октября и было по-
священо сельским женщинам 
– труженицам,  общественни-
цам,  хозяйкам,  матерям.

О труженицах колхоза 
«Красная заря»,  располагав-

шегося на территории бывше-
го Рыбаковского сельсовета,  
рассказала Галина Ивановна 
Манина,  называя имена мно-
гих женщин-животноводов и 
полеводов.

- Любовь Ивановна Губи-
на – единственная женщина-
комбайнер. Когда в колхозе не 
стало хватать мужских рук,  
она села на комбайн,  сначала 
муж подсказывал,  учил,  а по-
том уже самостоятельно стала 
жать. На соседних полях тру-
дились они с мужем от зари 
до зари,  а дома дети,  хозяй-
ство,  огород. 

Четырехтысячный рубеж по 
надоям молока от каждой ко-
ровы преодолели А.И. Луги-
нина,  Л.А. Шатрова,  Г.Ф. Оку-
лова,  Т.И. Юдинцева. Нема-
ло среди животноводов и по-
леводов «Красной зари» тех,  
кто был отмечен высокими 
правительственными награ-
дами – это М.И. Юдинцева,  
Л.И. Логинова,  Н.Г. Синцова,  
Л.И. Губина и другие.

Сегодня в Рыбаковщине 
живут 53 женщины,  нет кол-
хоза,  нет школы,  многим 
приходится ездить на работу 
в поселок или соседние села,  
но при этом жизнь в дерев-

не продолжается,  и есть еще 
люди,  которые хотят видеть 
свой дом красивым и уют-
ным,   а жизнь интересной. 

Нет в деревне детского сада,  
но есть дети,  а летом приез-
жают внуки,  и решила Вален-
тина Серафимовна Новосё-
лова организовать деревенцев 
на обустройство детской пло-
щадки. Соорудили качели,  пе-
сочницу,  населили площадку 
разными животными. Все лето 
ребятня играла на этой пло-
щадке. 

Какую бы сторону жизни 
ни взять,  всюду присутствуют 
женщины: они не могут рав-
нодушно смотреть на беспо-
рядок не только в своем доме,  
но и в селе,  в районе,  в стра-
не. В этот вечер рыбаковских 
женщин награждали дипло-
мами и благодарственными 
письмами администрации го-
родского поселения пгт Свеча 
в номинациях: «Спешите де-
лать добро»,  «Умелые руки»,  
«Народный артист»,  «Хозя-
юшка»,  «Труженик села»,  
«Дарящие радость». Эти жен-
щины,  несмотря на трудно-
сти,  на отсутствие определен-
ных благ,  остаются в деревне.

Елена Демина. 
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02 сообщает
В период с  17 по 23  октября 

2011  года в дежурную часть пун-
кта полиции «Свечинский» посту-
пило 31 сообщение о происше-
ствиях и преступлениях. Из них: 
26 - по скандалам, побоям, ссо-
рам; 5 - по ДТП; 3 - о кражах.

В ночь с 18 на 19 октября на 
автодороге Котельнич-Кострома 
водитель легкового автомоби-
ля «Рено» в районе ремонтирую-
щегося моста через р. Сюзюм не 
обратил внимание на предупре-
ждающие знаки, превысил ско-
рость, не справился с управле-
нием и совершил столкновение с 
ограждением моста. В результа-
те ДТП автомобиль и ограждение 
моста получили механические по-
вреждения.

20 октября поступило заявле-
ние от директора ООО «Октябрь-
ское» о том, что из теплой стоян-
ки пропал двигатель автомашины 
ГАЗ-52. Проводится проверка.

21 октября в д. Барсуки води-
тель легкового автомобиля ВАЗ 
совершил столкновение с опо-
рой ЛЭП. В результате ДТП опо-
ра упала, обесточив дома деревни, 
водитель с места происшествия 
скрылся, проводится проверка.

За административные правона-
рушения сотрудниками полиции 
было составлено 12 администра-
тивных протоколов.

А. Смирнов,
ст.  участковый пункта 

полиции «Свечинский»,
капитан полиции.

ПОГОДА
28 октября
Пасмурно,  ветер северо-западный,  3 м/с,  температура воздуха но-

чью -20,  днем +10,  давление 759 мм рт. ст.
29 октября
Пасмурно,  дождь,  ветер юго-западный,  4 м/с,  температура возду-

ха ночью -10,  днем +20,  давление 751 мм рт. ст.
По данным Gismeteo.
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Коллектив Шмелевской шко-
лы выражает глубокое соболез-
нование ученице 9 класса Анне 
Ердяковой по поводу смерти

отца.

Магазин автозапчастей 
«ÌÀÃÍИÒ» (ул. Мира, 17-а) 
объявляет ñ 27 по 29 октÿáрÿ
ПÐÀÇДÍИЧÍЫЕ ÑÊИДÊИ äо 
7% на весь ассортимент, а 
также поздравляет водите-
лей с профессиональным 
праздником!
Водителей в стране -

не счесть:
Не зря у них свой 

праздник есть
Воистину народный.
Нам выпала большая честь
Поздравить с ним сегодня
Того, кто в технике – как бог,
Кто без колес уже б не смог,
Кто повелитель всех дорог,
Кто друг наш самый близкий
И для кого готов предлог,
С днем автомобилиста!

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Кадастровый инженер  Мальцев И.М., квалификационный аттестат  № 43-10-32. 
Адрес: 610035, г. Киров, ул. Воровского, д.107, офис 306, контактный телефон  8(8332) 54-60-

75 извещает о проведении собрания по вопросу согласования местоположения границ земельных 
участков в отношении земельных участков, образуемых в счет невостребованных земельных долей 
с кадастровым номером  43:13:000000:124, расположенных по адресу: Кировская область, Котель-
ничский район, СПК им.Кирова.   

Заказчик кадастровых работ:  КОГУП «Вятское поле», 610051, г. Киров, ул. Прудная, 51. 
Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границ состоится 28 

ноября 2011 года в 9-00 по адресу: Кировская область, Котельничский район, с. Александровское, 
контора СПК им. Кирова.

С проектом межевого плана земельных участков можно ознакомиться по адресу: г. Киров, ул. Во-
ровского, д.107, офис 306.

Возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласования местоположе-
ния границ земельных участков на местности принимаются в течение месяца со дня публикации по 
адресу кадастрового инженера.

Смежные земельные участки и правообладатели, с которыми требуется согласовать местоположе-
ние границ земельных участков,  расположены  в кадастровых кварталах  43:29:310413 и  43:29:310533:

Администрация Свечинского района, департамент лесного хозяйства Кировской области, по-
стоянное (бессрочное) пользование СПК «Шмелевский», долевая собственность в границах СПК 
«Шмелевский», аренда СПК «Шмелевский».

Администрация ООО «18 
Марта» выражает глубокое со-
болезнование Галине Георгиев-
не Некрасовой по поводу пре-
ждевременной смерти брата

Леонида.

 ● Реклама, объявления - тел. 2-16-71

МЕХА ОТ «БАРСА» г. Слободской!
МЕХА ПО ГОСТУ!

ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО ПО НИЗКИМ ЦЕНАМ!

ВНИМАНИЕ!

РАССРОЧКА
БЕЗ ПЕРЕПЛАТЫ
ПРОЦЕНТОВ,

потрясающие скидки
от производителя!

НЕ ПРОПУСТИТЕ,
только 1 НОЯБРЯ

в Центре
культуры и досуга

с 9 часов.

Кредитный потребительский кооператив «Котельничский»              
ВЫДАЕМ ЗАЙМЫ НА  ЛЮБЫЕ  ЦЕЛИ.

ЗАЙМЫ ПОД  МАТЕРИНСКИЙ КАПИТАЛ  НА ПРИОБРЕТЕНИЕ  ЖИЛЬЯ.
Принимаем  личные  сбережения.

Тел.:  (83342) 4-34-56, 4-13-58 г.  Котельнич, ул. Советская, 73, ул. Ленина, 3.

Холдинговая компания

«ТОРГОВЫЙ ДОМ»
В связи с расширением направлений деятельности 

приглашает на работу:
1. Руководителя аптечной сети з/п от 28000.
2. Руководителя ювелирного салона з/п от 16000.
3. Руководителя салона «Обувь» з/п от 16000.
4 Руководителя салона «Одежда» з/п от 16000.
5. Фармацевта з/п от 15000.
6. Администратора торгового зала з/п от 11000.

Не отказывайтесь от возможности
применить и проявить себя!

Мы предлагаем:
1. Хороший уровень заработной платы.
2. Работа в условиях, соответствующих совре-

менным стандартам.
3. Движение к успеху.
4. Все виды социальных выплат.

Индивидуальным предпринимателям предлагаем 
реализацию совместных проектов по расширению 
вашей деятельности.

ВОЗМОЖНО, МЫ ЖДЕМ ИМЕННО ВАС!
При переезде будет оказана реальная помощь.

Обращаться: Кировская обл., г. Котельнич, ул. Со-
ветская, д. 88-а. Телефоны: (83342) 4-12-36 – Одегова 
Оксана Александровна; 4-09-87 – отдел кадров.

Эл. почта: dom-torgovli2011@yandex.ru

Информационное сообщение
На основании постановления главы Свечинского сельского поселения от 21.10.2011 

№ 33 «О проведении конкурса на замещение должности заместителя главы админи-
страции Свечинского сельского поселения Свечинского района Кировской области» 
администрация Свечинского сельского поселения проводит конкурс на замещение 
должности заместителя главы администрации муниципального образования Свечин-
ское сельское поселение.

Для участия в конкурсе гражданин предоставляет в администрацию Свечинско-
го сельского поселения (п.Свеча, ул.Октябрьская, 20, кабинет № 6  (1 этаж) в срок с 
01.11.2011 по 20.11.2011 следующие документы:

1) собственноручно заполненную и подписанную анкету по форме;
2) копию паспорта;
3) копию трудовой книжки;
4) копии документов об образовании, профессиональной переподготовке, повы-

шении квалификации;
5) копию страхового свидетельства обязательного пенсионного страхования;
6) копию свидетельства о постановке физического лица на учет в налоговом орга-

не по месту жительства на территории Российской Федерации;
7) документы воинского учета – для военнообязанных и лиц, подлежащих призы-

ву на военную службу;
8) сведения о доходах за год, предшествующий году поступления на муниципаль-

ную службу, об имуществе и обязательствах имущественного характера.
Квалификационные требования для замещения главной должности муниципаль-

ной службы:
наличие высшего образования, необходимого для исполнения должностных обя-

занностей;
стаж работы не менее трех лет на руководящих должностях.
Предварительная дата проведения конкурса-собеседования 21 ноября в 10 часов 

в здании администрации района по адресу: ул.Октябрьская, д. 20, кабинет № 6 
(1 этаж). Справки по телефону (883358) 2-20-15.

ПРОДАЕТСЯ 3-комнатная квартира в деревянном доме 
1994 года постройки. Срочно, недорого. Тел. 8-919-528-32-05.

 ● Здоровье
СКАЖЕМ ГРИППУ: «НЕТ!»

По своей социальной значимости грипп находится на первом месте 
среди инфекционных заболеваний человека. Во время эпидемии бо-
лезнь может поразить до 25 процентов всего населения и до 60 про-
центов лиц старше 60 лет.

Грипп – острое инфекционное заболевание, вызываемое фильтрующим-
ся вирусом и передающееся воздушно-капельным путём. Вирус разносит-
ся по всему организму и вносит изменения в иммунную систему, что при-
водит к различным осложнениям.

Тяжёлые клинические осложнения, развивающиеся при гриппе, такие 
как пневмония, бронхит, вторичные бактериальные инфекции (отиты, си-
нуситы), осложнения со стороны сердечно-сосудистой и нервной систем, 
обострения хронических заболеваний чаще встречаются у пожилых и 
ослабленных людей и представляют для них серьёзную опасность.

Ежегодно в мире число случаев тяжёлой формы гриппа исчисляется мил-
лионами, а количество летальных исходов достигает до 400 тысяч случаев.

Очевидна необходимость проведения профилактических мер с целью 
предупреждения этого опасного заболевания. Сегодня общепринятым и наи-
более действенным средством борьбы с гриппом является вакцинопрофи-
лактика. Современные гриппозные вакцины являются трёхкомпонентными и 
включают три вируса гриппа: А (�1�1), � (�3�2) и В. Наиболее часто развива-�1�1), � (�3�2) и В. Наиболее часто развива-1�1), � (�3�2) и В. Наиболее часто развива-�1), � (�3�2) и В. Наиболее часто развива-1), � (�3�2) и В. Наиболее часто развива-� (�3�2) и В. Наиболее часто развива- (�3�2) и В. Наиболее часто развива-�3�2) и В. Наиболее часто развива-3�2) и В. Наиболее часто развива-�2) и В. Наиболее часто развива-2) и В. Наиболее часто развива-
ющееся побочное действие – болезненность или покраснение на месте при-
вивки – наблюдается в течение 24 часов у 1 – 1,5 процента привитых. Ника-
ких необычных побочных эффектов или обострений хронических заболева-
ний не наблюдается ни сразу после прививки, ни в более отдалённый период.

В настоящее время в Свечинской ЦРБ имеется вакцина «Гриппол». За-
щитите себя, своих детей и родных от заболевания, от риска возникнове-
ния тяжёлых форм и осложнений – не отказывайтесь от вакцинации.

С. Куклина,
врач-инфекционист.


